



En Cauquenes

Se realizó feria de prevención de incendios forestales

El Delegado Presidencial Provincial, Claudio Merino Neira, el miércoles pasado, un recorrido por la Feria de Prevención de Incendios Forestales, que se llevó a cabo en la Plaza de Armas de la comuna de Cauquenes.

En la jornada participaron diversas instituciones públicas y privadas, evento organizado por la Mesa de Protección Contra Incendios Forestales de la Provincia de Cauquenes, a través de su subcomité de Difusión.

El Delegado Merino enfatizó en la responsabilidad que se debe tener en el manejo y uso del fuego ya que una acción humana equivocada puede generar un incendio vegetal con consecuencias fatales.

El llamado de la autoridad es claro: «Prevenir los incendios durante todo el año». En la actividad participaron Conaf, Sag, Indap, Carabineros, Bomberos, Corma, Municipalidad, Red de Prevención de Incendios y Empresas Forestales como CMPC, Arauco y Vista Hermosa, entre otras.

